
  
 

2022年度 第9回理事会議事録 

2022年12月8日（木）19時30分、WEB上にて理事会を開催した。 

定刻に、理事 伊藤伸が議長席につき、本会は有効に成立した旨を告げて議案の審議に入った。 

 

理事総数      27名 

本日の出席理事数  23名 

監事総数             2名 

本日の出席監事数   0名 

 

■出席役員：会長）宇田英幸、副会長）伊藤伸、茂木有希子 理事）赤間公一、石川麻子、犬塚功一、大橋幸子、岡

部拓大、押野修司、小池祐士、神山真美、阪井之哉,  鈴木香織、鈴木真弓、鈴木康子、高橋啓吾、髙

橋暢介、野村健太、原裕如、平田樹伸、丸達也、安永雅美、渡部慶和 

■委任役員： 北村ミチル、田坂翔太、逸見康子、吉田朋子 

監事）川俣実、土屋美樹 
■他出席 ： 法人管理部）駒崎かんな    
■他欠席 ： 北部ブロック長）分須 暢                              敬称略 
 
 
■議 題： 
Ⅰ．審議・検討事項【発案者：敬称略】 

第１号議案 第8回理事会議事録について【法人管理部：安永】（資料1） 

議事録内容を確認し、満場一致で可決された。 

 
第２号議案 2023年2月7日 高次脳機能障害をもつ方々を支援する医療と福祉のオンライン交流会について【高次

脳：渡部慶和】 

2月7日に上記名称で研修会を開催したい。講義と対談・意見交換を行う。対象は支援者の交流を目的に、PTOTSTお

よび障害福祉サービス事業所に勤務されている方と学生とする。今回は支援している側のネットワーク作りが目的の

ため、参加募集に当事者は含んでいない。参加費は県士会員：無料、県士会会員以外：1500円。 

実施内容を確認し、満場一致で可決された。 

 

第３号議案 埼玉県作業療法学会参加費・学会冊子印刷について【第32回埼玉県作業療法学会：丸】(資料2) 

開催日時：令和 5年7月2日（日） 

会場：日本医療科学大学にて対面で実施予定 

学会テーマ：『作業療法の未来をはかる～作業療法の無限の可能性～』 

参加費について、非会員の参加を促すため、下記3つの案が出され採決を行い①の内容で満場一致で可決された。 

① 会員・学生については『無料』、非会員については一律 3000円とする 

② 会員・学生、実務経験4年未満までの非会員については『無料』、4年目以上からの非会員については一律 3000

円とする（非会員の参加を促すことが目的で、昨年度はこの形式で実施） 

③ 会員・学生、実務経験 1年未満までの非会員については『無料』、2年目以上からの非会員については一律 3000



円とする 

また、学術誌の電子化に伴い、学会冊子の電子化として配布することで満場一致で可決された。 

尚、学会参加費と学会冊子については、今回可決された形式をおおむね5年間継続とする。 

 

第４号議案 OT協会特別表彰候補者推薦の件 

日本作業療法士協会より『特別表彰』の表彰候補者の推薦依頼があった。推薦したい方がいれば 12月10日までに大

橋事務局長に連絡する。 

 

 

Ⅱ．報告・確認事項 

  １．各部局活動報告 

１）事務局長：大橋事務局長より以下の報告があった。 

11月27日 埼玉県摂食嚥下研究会理事会・総会出席（大橋）。 

12月29日 埼玉県リハ専門職協会会長・監事ミーティング予定。 

北本市の介護認定審査会の推薦依頼があった。今回は2名依頼あり、現在出席している 1名には続投可能か

どうか打診中。先方からは12月20日までに連絡がほしいとのことで、推薦できる方がいれば連絡いただき

たい。（毎週火曜日・木曜日で月に2回。場所は市役所の会議室。謝礼金：￥15000。） 

２）法人管理部：安永部長より報告事項なし。 

３）総務部：丸理事より以下の報告があった。 

ニーズ調査アンケートを配信した。現在60件の回答があった。各部局・職場でもお声掛けをお願いしたい。 

４）財務部：北村財務部長欠席のため報告事項なし。 

５）学術部・編集委員会：押野理事より以下の報告があった。 

編集委員会：学術誌電子化について作業をすすめている。業者名は、アップロード業者は株式会社ジェイピ

ーシー（https://www.jp-c.jp/index.html）となった。 

12月 5日に J-Stageセンターに、新規申込みを完了した。2023年1月上旬に審査結果が分かる予定である。 

研修部会：第 1回学術部研修会を11月25日19：00～20：30で開催した。参加者は20名であった。12月 6

日瓦版に研修報告をおこなった。また、12月8日基礎コースポイントを教育部に申請した。 

第 2回研修会の参加者募集中で、12月 8日現在申込者はスタッフを入れて 46名である。申し込み締め切り

は1月15日となっている。 

６）学会支援委員会：小池理事より以下の報告があった。 

第 32回埼玉県作業療法学会 HPオープンした。演題募集現在 1件（2022年11月〜2023年1月） 

７）教育部：鈴木香織理事より以下の報告があった。 

提出いただいた研修会参加報告は順次登録している。研修会終了後、早めの提出お願いしたい。 

８）生涯教育委員会：神山理事より以下の報告があった。 

現職者共通研修７テーマ現在終了。 

９）養成教育委員会：岡部理事より以下の報告があった。 

11月26日・27日 2022年度第 3回臨床実習指導者講習会を実施。1名ネットトラブルで受講中止となった。 

第4回の講習会の一般枠の申し込み終了。52名の申し込み。 

養成校推薦枠が 45名の申し込み予定のため、一般枠は応募者全員採択．申し込み者は減少している。 

その点も踏まえ、来年度の講習会の実施回数を検討し、来年度の実施予定日を計画する。 

10）職能開発事業部：鈴木真弓理事より報告事項なし。 



11）広報部：伊藤理事より以下の報告があった。 

彩り冬号の編集作業中（編集会議開催）。 

養成校学生向けのOT協会県士会入会促進のためのパンフレットの修正案を提示した。 

広報部会、SNSチーム作業部会、彩り編集部会、電子定期便部会、学生向けパンフレット部会を開催した。 

12）地域リハ推進部：平田理事より以下の報告があった。 

  リハフェスタ終了した。アンケート内容は良好。次年度開催方法を検討していく。 

13）地域包括ケア推進部：野村理事より以下の報告があった。 

  10月30日『2022年度 地域支援事業に関する人材育成研修会』の報告を行った。 

14）認知症地域支援推進部：吉田理事欠席であるが、BAND上にて以下の報告があった。 

1月29日認知症研修開催。 

15）災害対策部：阪井理事より報告事項なし。 

16）制度対策部：石川理事より報告事項なし。 

17）各ブロック  

・東部：小池理事より以下の報告があった。 

今夜はリモートで語ら Night！（2022年12月3日）終了。13名参加。 

今夜は学生とリモートで語ら Night！（2023年3月末）。実習と就職に関する相談会を企画中。 

  ・西部：逸見理事欠席であるが、BAND上にて以下の報告があった。 

2月17日(金)に西部ブロック担当語らnight開催予定。 

・南部：犬塚理事より以下の報告があった。 

12月20日（火）語ら Night  動画から学ぶ在宅支援 ～現場のOTたちの視点を聞いてみよう～開催。 

現在48名の申し込みあり。 

  ・北部：分須北部ブロック長欠席のため報告事項なし。 

18）訪問リハビリテーション振興委員会：高橋暢介理事より以下の報告があった。 

2023年2月 5日（日）第 9回埼玉県リハビリ三団体主催訪問リハ実務者研修会 Advanceコース開催予定。 

2023年2月26日（日）9:00-12:00訪問 OT専門研修開催予定。 

第4回会議は12月下旬に行う。 

19）生活行為向上マネジメント推進委員会：高橋啓吾理事より以下の報告があった。 

11月20日に事例検討会を開催した。発表者は7名。12月11日に基礎研修 参加者３８名で開催予定。 

20）子ども支援委員会：田坂理事欠席のため報告事項なし。 

21）福祉機器委員会：鈴木康子理事より報告事項なし。 

22）高次脳機能障害地域支援推進委員会：渡部理事より以下の報告があった。 

12月10日基礎研修会は 49名の参加予定。2月7日に予定している意見交換会は「高次脳機能障害をもつ方々

を支援する医療と福祉のオンライン交流会」とタイトルを決定しました。 

23）運転再開支援委員会：赤間理事より報告事項なし。 

24）こころとくらしの地域支援推進委員会：原理事より以下の報告があった。 

  12月3日第 8回ここくら OT室を行なった。参加者18名（OT学生 1名、当事者1名） 

25）第 32回埼玉県作業療法学会：丸理事より以下の報告があった。 

令和 5年7月2日、日本医療科学大学にて対面予定。学会テーマ「作業療法の未来をはかる ～作業療法の

無限の可能性～」、学会長：徳永千尋 事務局長：丸達也。講師依頼を「作業科学」文京学院大学 西方浩

一先生、「司法領域の作業療法」 府中刑務所 紙田 緑先生、「就労支援や一般企業介入について」 専門

学校首都医校 高橋章郎先生を検討している。また演題募集は定期便にて配信済み。 



26）埼玉県リハビリ専門職協会：渡部理事より報告事項なし。 

 

２．会長・副会長より 

  1）宇田会長より 

     健康にみなさん留意ください。 

11月17日 寄居町お城 deカフェ：歌声カフェを実施（3年ぶりの歌唱企画だった） 

11月26日 文京学院大学作業療法学科の講義でこれでいいのだバンド演奏。学生さんが演奏に関わってく

れ、猪鼻氏とも敬意をはらいながら積極的に交流してくれた。今後バンド活動に誘っていく予定。 

＜予定＞ 

12月10日（土）47都道府県委員会（伊藤副会長、丸総務部長と参加） 

12月15日（木）寄居お城 deカフェ 

12月17日（土）越谷のつどい 

 

2）茂木副会長 

  県士会で高次脳機能の話が活発になっており、さいたま市でも高次脳の動きが活発化してきている。 

 

3）伊藤副会長 

  会員専用ページを今後運用予定。 

くれぐれも健康に気を付けましょう。 

 

Ⅲ．その他 

次回理事会：2023年  1月12日（木） オンライン会議  

 

以上をもって議案の全部を終了したので、議長は21時30分閉会を宣した。 

 

 

2022年12月9日 

一般社団法人埼玉県作業療法士会 理事会  
 


